



UNE GRANDE ECOLE D'INGENIERIE A SAINT-QUENTIN-EN-YVELINES : L'ESTACA

L'ESTACA est une école d'ingénierie spécialisée dans plusieurs domaines tels que l'aéronautique, le domaine ferroviaire, spatial ou encore naval. L'ESTACA compte trois écoles en France situées à Saint-Quentin-en-Yvelines, à Bordeaux et à Laval. Dans cet article, nous nous pencherons sur l'ESTACA de Saint-Quentin-en-Yvelines que j'ai eu l'occasion de découvrir durant une sortie scolaire. Nous parlerons de ce que ma classe et moi avons pu découvrir ainsi que de mon avis sur cette école et cette sortie.

Tout d'abord, nous avons été accueillis dans un auditorium où nous avons eu la chance d'écouter des professionnels de différents domaines (spatial et autres filières de l'ingénierie). Au total, dix personnes se sont présentées à nous. Parmi eux, on retrouve des élèves faisant partie d'associations appartenant à l'école telle que PEGASE (Projet d'Eveil Généraux aux Activités Scientifiques à l'Ecole). Ces personnes étaient, parfois, d'anciens diplômés de l'ESTACA (diplôme obtenu en 1999 ou 2012). Ils nous ont parlé de leur parcours professionnel, ce qui nous a permis de comprendre qu'un parcours mouvementé peut mener à de grands métiers qui pouvaient, à la base, n'être qu'une passion.

Après avoir écouté cette conférence, nous avons pu découvrir l'établissement et en apprendre plus sur certaines filières de l'ingénierie, tel que le LNE (Laboratoire national de métrologie et d'essais), et sur des entreprises comme FEV, Airbus ou encore l'OVSQ. Durant la visite, certains intervenants ont tenu des stands où ils nous attendaient pour répondre à nos questions sur leur domaine respectif et pour plus de précision sur leur parcours.

J'ai trouvé cette sortie très enrichissante malgré le fait que l'ingénierie n'est pas un domaine qui m'intéresse. Les intervenants et les personnes travaillant dans cette école étaient bienveillantes et patientes avec les classes présentes pendant cette visite. Cependant, j'ai trouvé la conférence dans l'auditorium un peu longue bien qu'elle ait été intéressante et pédagogique. Concernant les locaux, j'ai trouvé que l'école était plutôt impressionnante et agréable. Pour finir, je trouve qu'il est dommage que ce domaine soit encore un peu trop « réservé » aux hommes et que, par conséquent, il manque de femmes.



Achille DORIER 2nd3